

Calle a san Josemaría en la provincia de Murcia

El 28 de marzo de 2015, fecha en la que se conmemoraba el 90 aniversario de la ordenación sacerdotal de San Josemaría, ha tenido lugar la inauguración de la calle dedicada a san Josemaría Escrivá de Balaguer en Cabezo de Torres (Murcia).

07/04/2015

El 28 de marzo de 2015, fecha en la que se conmemoraba el 90 aniversario de la ordenación sacerdotal de San Josemaría, ha tenido lugar la inauguración de la calle dedicada a san Josemaría Escrivá de Balaguer en Cabezo de Torres (Murcia).

Antes de dar comienzo al acto se guardó un momento de silencio por las víctimas del avión que se estrelló el pasado martes 24 de marzo en los Alpes franceses. Al acto asistieron representantes del Ayuntamiento de Murcia, otros miembros de dicha Junta y el sacerdote don Manuel Ordeig Corsini como representante de la Prelatura del Opus Dei. Diversas personas quisieron sumarse a este homenaje a san Josemaría en la provincia de Murcia.

El alcalde de Cabezo de Torres dirigió unas palabras recordando cómo habían acordado por unanimidad en

sesión plenaria de octubre de 2011 dedicar una calle a san Josemaría en "agradecimiento por su esfuerzo y dedicación a la labor apostólica en nuestra tierra murciana y por llevar y promover la fe cristiana en todos los ámbitos de la sociedad en el mundo".

El sacerdote, antes de la formula de la bendición, recordó lo propio de la dedicación de una calle a un santo que repetía con frecuencia a los cristianos: «Nosotros vivimos en la calle, ahí tenemos la celda: somos contemplativos en medio del mundo».

Al finalizar se leyeron unas palabras del Prelado del Opus Dei agradeciendo a la Junta Municipal esta iniciativa.

Fue un día muy soleado en la que los participantes resaltaron que san Josemaría será, a partir de ahora, un

gran protector de esta localidad murciana de Cabezo de Torres.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/calle-san-
josemaria-escriva-en-murcia/](https://opusdei.org/es-mx/article/calle-san-josemaria-escriva-en-murcia/)
(09/02/2026)